

E-Mail an den Oberbürgermeister von Calw Herrn Kling vom
13.03.2020

Gesendet: Freitag, 13. März 2020 20:30

An: Kling, Florian <FKling@calw.de>

Betreff: Betreuungsgebühren während behördlicher Schließung durch Corona

Guten Abend Herr Kling,

ich vermute bei Ihnen ist gerade die Hölle los und wird vermutlich nicht so schnell abebben.

Allerdings kam jetzt im Elternbeirat des Kinderhauses Heumaden, aufgrund der behördlichen Schließung von über einem Monat der Kindergärten, auch die Frage nach der Gebührenschild auf.

Da uns Eltern durch die Verpflegung der Kinder auch höhere Kosten entstehen, wie z.B. das Essen oder alternative Betreuungsmöglichkeit und bestimmt wird der ein oder andere unbezahlten Urlaub nehmen müssen.

Gibt es hierzu schon Ideen seitens der Verwaltung uns Eltern, die nicht für die Notbetreuung in Frage kommen, in der Zeit entgegen zu kommen?

Oder hat sich die Landesregierung gegenüber den Kommunen dahin gehend schon geäußert?

Freundliche Grüße

Nicole Fischer